

Gemeinsame Veranstaltung von „Für Kattenvenne“ und dem SV Kattenvenne von 1900

Feierabendmarkt begeistert mit Baumstammsägen

Von Anne Reinker

LIENEN-KATTENVENNE Es war ein „Feierabendmarkt Spezial“ mit einer Schützenfest-Edition, der am Mittwoch (18. Juni) die Besucher anlockte. Anlässlich des 125-jährigen Jubiläums des SV Kattenvenne von 1900 tat sich dieser mit „Für Kattenvenne“ zusammen. Sah es anfangs noch so aus, als werde der Feierabendmarkt am Platz an der Buchentorstraße dieses Mal nicht gut besucht, wurde das Publikum im Verlauf des Abends doch immer größer.

Es wurde deutlich, dass es sich über die Orts- und Kreisgrenze hinweg herumgesprochen hat, was Kattenvenne so zu bieten hat. Denn etliche Besucher kamen auch aus benachbarten Gemeinden. Sie zollten der örtlichen Initiative „Für Kattenvenne“ ein großes Lob. „Toll, dass man sich hier so engagiert“, meinte bei-



Der Schützenverein Kattenvenne von 1900, der in diesem Jahr sein 125-jähriges Jubiläum feiert, lud beim Feierabendmarkt zum Wettbewerb des Baumstammsägens ein.

Foto: Anne Reinker

spielsweise Claudia Niedermeyer. Die sozialen Kontakte zu stärken, sei wichtig und gelänge gut durch Veranstaltungen wie dieser, so die Besucherin aus Ostbevern. Das

hörte Renate Dölling gerne. Auch von benachbarten, ähnlichen Initiativen machten sich etliche Mitglieder ein Bild vom Kattenvenner Engagement. „Es ist richtig cool

hier“, meinte ein Ladberger.

Und wer schon mal auf dem Feierabendmarkt war, der weiß: das Abendbrot zu Hause kann ausfallen. Denn das kulinarische Angebot war groß. Vor dem Fischimbiss knubbelte es sich zwischenzeitlich und auch Mantaplatte & Co bestätigten ihre Position als Dauerbrenner. Besonders verwöhnt wurde der Gaumen mit Trüffel-Parmesan-Pasta und einer erfrischenden Gazpacho. „Sehr passend bei dem Wetter“, lobte Renate Dölling.

Für einen süßen Abschluss zeigten sich Schülerinnen und Schüler der Ostbevrer Josef-Annegarn-Schule verantwortlich, die mit dem Verkauf ihre Kasse für die Abschlussfeier aufstockten. Eine kühle Erfrischung zum günstigen Preis gab es am Eisfahrrad. Gleich drei Anbieter, die ihre kreativen Produkte präsentierten, hatte der Verein

gewinnen können. Sie boten Schmuck wie auch Schönes für Haus und Garten.

Auf der hinteren Fläche lud der Schützenverein Kattenvenne von 1900, der an diesem Wochenende sein 125-jähriges Jubiläum feiert, zum Wettbewerb des Baumstammsägens ein. 13 Teams hatten sich gemeldet, darunter auch Renate Dölling und Ramona Menne. (Vorstandsmitglieder „Für Kattenvenne“). „Wir haben richtig viel Spaß gehabt“, sagte Renate Dölling. „Es war eine lustige Aktion.“ Die Stimmung an diesem Abend sei ausgelassen, fröhlich gewesen.

Bis zum nächsten Feierabendmarkt werden sich die Besucher etwas gedulden müssen, denn im Juli findet die Veranstaltung nicht statt. Im August jedoch wird der Platz an der Buchentorstraße wieder zum abendlichen Treffpunkt werden.